

# Botschaft in Bern: Thurgau geht auf Chinesenfang

N. Der Thurgau hat Bern als erster Kanton überhaupt eine Botschaft in Bern eröffnet. Das Ziel: Touristen anlocken.

«Der Thurgau ist wirklich toll und hat so viel zu bieten», sagt Müller, Geschäftsführer von Thurgau Tourismus. Umso wichtiger sei es deshalb, dass man der Ostschweizer Kanton mehr Rampenlicht rücke. «Als erster und einziger Kanton eröffnet Thurgau gestern eine Botschaft im Berner Diplomatenviertel Brunnadern», sagt Müller, der auch die Funktion des Botschafters übernehmen wird. Ziel der zweitägigen Aktion ist es, den Thurgau in der übr-



Der Thurgau will künftig mehr chinesische Touristen begrüßen dürfen.

gen Schweiz bekannter zu machen. «Wir vertreten die Interessen des Thurgaus und werben für unseren Kanton als Freizeit-, Ferien- und Reiseland.»

Aber nicht nur auf die Schweizer Touristen hat man es abgesehen, man will auch die Chinesen anlocken. Bundespräsident Johann Schneider-Ammann kün-

digte an, dass es in China künftig in neun weiteren Städten Büros geben werde, die Visa für chinesische Touristen erteilen. «Das passt ideal. Da auch Vertreter der chinesischen Botschaft bei unserer Botschaftseröffnung anwesend sein werden, müssen wir diese Gelegenheit natürlich nutzen und ihnen den Thurgau schmackhaft machen», sagt Müller.

Man wolle die Chinesen mit Reisepaketen von einer Reise in den Thurgau überzeugen. Gemeinsam mit Schweiz Tourismus werde man in China für den Kanton werben. «Ich bin davon überzeugt, dass der Thurgau für chinesische Touristen eine tolle Reisedestination ist», sagt Müller. **AFA**

## Betrunkene prügeln sich am Bahnhof

**ST.GALLEN.** Passanten haben am Mittwoch um 18 Uhr die Stadtpolizei St. Gallen über eine Schlägerei am Bahnhofplatz informiert. Ein 47-jähriger Mann mit 1,74 Promille in der Luft hatte einen 32-jährigen mit 2,77 Promille angegriffen. Nach einer verbalen Auseinandersetzung drückte er ihn zu Boden und schlug mehrfach mit den Fäusten auf ihn ein. Danach flüchtete der Angreifer zum Neumarkt, wo ihn eine Patrouille anhalten konnte. Doch auch den Beamten widersetzte er sich. Er wurde wegen Störung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung für 24 Stunden weggewiesen, heisst es in einer Mitteilung von gestern. **20M**

## Austritt am Bikerberg in Flumserberg



**FLUMSERBERG.** Mit einem Angebot von 10 Mountainbike rüstet Flumserberg sein Sommerangebot auf. Der Spatenstich für

den Bau der ersten Strecke von Prodalp nach Tannenheim ist erfolgt. Noch ist die Strecke allerdings nicht befahrbar. Die Bau-

fortschritte können unter [Facebook.com/bikerberg](https://www.facebook.com/bikerberg) verfolgt werden.

**20M/FOTO: BERGBAHNEN-FLUMSERBERG AG**

## Leckigen Bauarbeiten Diesel ausgelaufen

**ST.GALLEN.** Die Stadtpolizei St. Gallen wurde am Mittwoch über informiert, dass an der Hauptlandstrasse in zwei Abschnitten Dieselgeruch

festgestellt wurde. Abklärungen ergaben, dass es infolge von Bauarbeiten an einer Tankstelle an der Oberstrasse zu einem Leck in einem Diesel-

tank kam. Dabei gelangte Diesel in eine mutmassliche Sickerleitung. Diese wurde gesichert und das verschmutzte Wasser abgeführt. **20M**

## Waldis Benz steht in Vaduz zum Verkauf

**VADUZ.** In Vaduz steht ein Cabrio zum Verkauf. Als Verkaufsargument hält nicht nur die 20-Zoll-Alubereifung her, sondern auch der prominente Vorbesitzer: die deutsche Sport-Reporter-Legende Waldemar Hartmann. Ihm gehörte das Auto bis Ende 2015. «Der Promi-Bonus ist ein schöner Nebeneffekt», so Verkäufer Rainer Caseli.

Hartmann stört es nicht, dass er als Verkaufsargument erhalten muss. «Ich wundere mich eher, dass dieses tolle

Auto noch nicht verkauft wurde», sagt er zu 20 Minuten. Er hat viele schöne Erinnerungen an das Cabrio. «Ich habe es damals für meine Frau gekauft. Wir sind damit regelmässig von Chur ins Tessin gefahren», so Waldi. Ende 2015 zog er von Chur nach Berlin. Zuvor hatte er das Cabrio gegen einen Allrad eingetauscht. Dass sein ehemaliger Benz nun verkauft wird, wusste Hartmann nicht. Er wünscht dem künftigen Besitzer jedenfalls gute Fahrt. **JB**

**MERCEDES BENZ SL 500  
VORBesitzer!**

**Waldemar Hartmann**

Waldemar „Waldi“ Hartmann (\* 30. März 1948 in Nürnberg) ist ein deutscher Journalist, Moderator und Sportreporter.

Von 2000 bis 2015 wohnte Hartmann in Chur in der Schweiz und erwarb dort auch die Schweizer Staatsbürgerschaft, sodass er deutschschweizerischer Doppelbürger ist. Seit November 2015 wohnt Hartmann in Berlin.

**Vorbesitzer Waldemar Hartmann wünscht gute Fahrt.** AUTOSCOU24